

No. 1613

食品Gメン

——東京・築地——

年末年始に向って大量の食品が出回りその衛生状況の監視、指導が各都道府県で12月1日より開始されました。東京築地の中央卸売市場でも東京都や地元保健所の「食品Gメン」が店の立ち入り検査を行いました。今年魚の加工業者の衛生面の検査や魚肉、ねり製品、漬物などの重量表示に重点が置かれ、また正月用の新巻ザケ、タラコ、カズノコにも鋭い監視の目が注がれました。家庭や職場の暖房設備が進むにつれて食中毒発生の機会も増加しています。食品の取り扱いには充分気をつけたいものです。

ザ ファッション サミット '90

——東京——

ザ ファッション サミット'90が12月4日から9日まで東京・明治神宮外苑の特設会場で行われました。パリ、ミラノ、ニューヨーク、東京という世界四大ファッション都市の人気デザイナーに、ペレストロイカの進むモスクワからも参加した国際ファッション・ショー。ニューヨークからは今年日本で爆発的なブームとなったダナ・キャランさんの働く女性の昼と夜の装いが登場。つづいてミラノからはビプロスの、自由で陽気なスタイルのデザインが舞台をにぎわせます。注目のモスクワからはスラバ・ザイツェフ氏のロシアの伝統文化を生かしたコートやドレス。彼の作品はゴルバチョフ夫人も愛用しているとのこと。日本は今年フランス政府からレジオン・ドヌール勲章をうけた森英恵さんのカラフルな衣装がひととき華やかです。最後にパリからクロード・モンタナ氏の作品、大人の女性の美しさを最高に引き出すために絶妙な色と形を創り出すモンタナのデザインは現代モードの一つの頂点と言われます。モスクワからも参加した世界のファッション都市を代表するデザイナー達による今回のザ ファッション サミット'90は、政治の世界よりも先に成功したと言えそうです。